

Vom **19. Weihnachtsturnier** des J.A.Hülße-Gymnasiums muss man berichten, dass es neben einigen Schülern und vielen Ehemaligen erstmals sowohl eine komplette Elternmannschaft als auch eine komplette Lehrermannschaft gab.

Obwohl sicher alle Teams einen gesunden Ehrgeiz zeigten, ist dieser doch besonders beim Lehrerteam ausgeprägt. Der Pokal wurde „knapp“ verfehlt, aber der Ehrgeiz ist angestachelt.

Liebe Teilnehmer des 20. Weihnachtsturniers am 20.12.2014, Ihr bekommt es sicher mit einem austrainierten „Lehrerteam 3.0“ zu tun! Allen die dieses Mal absagen mussten ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2014.

Bis dahin eine gute Zeit.

Mike Rothe

